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主席：公聽會還是可以繼續召開。第 6 案就照上述文字修正通過。 

另外，關於第 5 案，其倒數第 2 行「立即否決此案」等字刪除，即修正為「爰要求通傳會應

重新審議，未重新審議前，投審會不得審查本案。」 

廖委員國棟：（在席位上）這樣就不是「建請」了。 

主席：就是將「建請」改為「要求」。 

蘇委員治芬：（在席位上）就是將「立即否決此案」等字刪除。 

主席：就是不要直接否決掉，原來是建請予以否決，但我們都知道「建請」不代表任何意思。本案

照上述文字修正通過。 

廖委員國棟：（在席位上）第 3 案呢？ 

主席：待會再談。 

請問各位，對第 7 案有無異議？ 

請公平會吳主任委員說明。 

吳主任委員秀明：主席、各位委員。如果委員會要求我們再召開一場公聽會，我們當然是遵照辦理

，另外，「在公聽會未完成前，公平會應較緩做出決議」，這跟前面的案子一樣，會影響我們

決定的時程，所以若委員會堅持，我們會遵照辦理，但是我必須在此聲明一點，這樣一來這個

決定就一定會超過 3 月 17 日，即遵照委員會辦理結果勢必如此，總之，如果委員會堅持，我們

就會照辦。 

廖委員國棟：（在席位上）跟 3 月 17 日有什麼關係呢？ 

主席：主委再詳細說明一下。 

吳主任委員秀明：我再詳細說明一下，因為 3 月 17 日是公開收購的最後一天…… 

廖委員國棟：（在席位上）有什麼關係呢？ 

吳主任委員秀明：我們的決定若在 3 月 17 日之後，那就沒有太大實質意義了，因為這個公開收購

已經破局了。 

張委員麗善：（在席位上）還是要讓產業有競爭力，所以在時效上…… 

吳主任委員秀明：若委員會堅持，我們就一定照辦。 

孔委員文吉：（在席位上）那要怎麼改呢？ 

主席：主委說這有 3 月 17 日時效的問題，對不對？ 

吳主任委員秀明：本會的時效是在 5 月 1 日，不在 3 月 17 日，問題是依證券交易法的規定，最後

一天是 3 月 17 日，在此之前如果我們不同意或是否決，即不做出一個具體決定，等公開收購最

後時間一到就等於實質上破局了。 

主席：據今日報載，公平會表示日月光併購矽品一案有好幾個可能性，3 月 17 日只是其中一個時

間點。 

吳主任委員秀明：是的。 

主席：日月光併購矽品一案真的是非常重要，每個委員都要求公平會要摒除個人情感，並做嚴謹、

審慎的考量，到底是合併比較好，還是繼續維持現狀比較好，方才就提到這裡面有好幾個時間


